



Sheinbaum descarta "ambición personal"

Genera "mucho entusiasmo" la idea de tener una mujer presidenta

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró ayer que la posibilidad de que haya una mujer presidenta en México "ha generado mucho entusiasmo en la ciudadanía".

En conferencia de prensa, la mandataria también reiteró que la instalación de los espectaculares que aluden a su imagen y que han sido colocados en varias entidades, no ha sido promovida por ella.

Aseguró que no ve un problema legal en la colocación de dichos anuncios, luego de que la bancada de Movimiento Ciudadano presentara el pasado miércoles una queja ante el INE por supuestos actos anticipados de campaña.

Asimismo, agradeció a sus simpatizantes que han reconocido ser los autores de la instalación de los anuncios, a quienes calificó como "muy creativos", aunque les pidió "hacer las cosas bien" y "respetar los tiempos".

EL DATO

EL PASADO miércoles, diputados federales de Movimiento Ciudadano presentaron una queja ante el INE por supuestos actos anticipados de campaña a favor de Claudia Sheinbaum.

Entre risas, la mandataria capitalina añadió que a quienes han colocado los anuncios, les quiere "agradecer... ya se hizo famosa mi cola de caballo", en referencia a la imagen de los espectaculares en la que se puede apreciar la silueta de la mandataria de perfil.

"Ha generado entusiasmo en muchos ciudadanos y ciudadanas la posibilidad de una mujer presidenta, ésa es la verdad. Y yo agradezco muchas muestras de apoyo que se han estado dando", señaló.

Y agregó: "Como lo dije en su momento, no es algo que estemos impulsando (la colocación de los espectaculares), pero al abrirse esta posibilidad y todo el tema de las corcholatas, hay mucha gente que se manifiesta, sobre todo evidentemente por Adán Augusto, por

4

Grandes figuras de la Cuarta Transformación aspiran a la Presidencia

1

Año y medio falta para las elecciones presidenciales y legislativas del 2024



“ HAY que guardar siempre la unidad por encima de todo; éste no es un tema de ambición personal, es un tema de la continuación de un proyecto y eso está por encima de todo”

Claudia Sheinbaum

Jefa de Gobierno de la CDMX

Marcelo, por mí, es natural que esto se esté presentando”.

La mandataria dijo que no se trata de una “ambición personal” sino de dar continuidad del proyecto que encabeza el Presidente Andrés Manuel López, por lo que reiteró su llamado a los liderazgos y militantes de Morena a la unidad.

“Hay que guardar siempre la unidad por encima de todo; éste no es un tema de ambición personal, es un tema de la continuidad de un proyecto y eso está por encima de todo, y eso significa que todos tenemos que guardar la unidad de nuestro movimiento”, dijo.

Durante la conferencia, la mandataria capitalina destacó la reactivación económica de la Ciudad de México después de la pandemia que, dijo, se refleja en el aumento de empleos, la entrega de 185 mil créditos para micro y medianas empresas, así como en la inversión de más de 14 millones de pesos en la zona industrial de Vallejo.

Sobre el tema, el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, dio a conocer que la capital tiene al cierre del año tres mil 956 negocios más de los que estaban abiertos en el 2019, antes de la emergencia sanitaria por el Covid-19, lo que indica que la entidad avanza en cuanto a recuperación económica.

“Contrario al escenario que muchos habían dictaminado en materia de cierres de negocios, queda demostrado claramente que no es así, y que, por el contrario, en la Ciudad de México hay

LA JEFA de Gobierno reitera que ella no ha promovido los anuncios espectaculares con su imagen; agradece a quienes los contrataron, pero les pide que “respeten los tiempos”

más negocios que los que había previo a la pandemia”, dijo.

Destacó que de acuerdo con el Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas del Instituto Nacional de

Estadística y Geografía, para noviembre de este año la capital del país contabilizó 474 mil 323 unidades económicas, mientras que para la misma fecha del 2020, la cifra fue de 470 mil 367 negocios.